

【 殿二祭のお礼 】

11月3日(日)、自治会・殿二校区コミュニティ協議会主催の『殿二祭』が大々的に開催されました。多くの子どもたちが参加し、缶バッジ作りや的当て等のゲームを楽しんだり焼きそば等を食べたりしながら、楽しい時間を過ごしていました。祭りの終盤、各学年が運動会で踊ったダンスの曲が流れ出すと、ステージ場で児童が踊り出すという即席のダンス大会も行われ大いに盛り上がりました。

地域の皆様が一堂に会され、世代を超えて親睦を深めることができるのも、地域の皆様、保護者様そして『殿ニッコリ保護者会』の保護者の皆様のご尽力のおかげであると心より感謝申し上げます。『殿二祭』を通して、地域の皆様と声を掛け合い、お互いの顔が見える関係をつくっていくことは、何かあった時にお互いの“支え”になると思います。心あたたまる祭りを催していただき、本当にありがとうございました。



【 第4回防犯標語大賞 】

11月3日(日)、『殿二祭』で第4回防犯標語大賞の授賞式がありました。この賞は、校内で防犯の標語を募集した中から選ばれた作品です。今回、多くの児童が応募してくれたことは、児童の防犯に対する意識が高まっていると感じています。そこが取り組みの一番大切なところです。以下は、最優秀賞です。

- ・事故がない そんな毎日 うれしいな
- ・迷わずに 怖いときには 110番
- ・危険だよ みんなで帰ろう 帰り道
- ・被ろうね 命を守る ヘルメット
- ・行き帰り いつも見守り ありがとう
- ・危ないぞ ながらスマホは 事故のもと

防犯標語大賞 授賞式 ↓



努力賞に選ばれました ↓

【ひらかた菊花展2024】

今年、4年生が地域の方と協力して、育てた菊を『ひらかた菊花展』に出展しました。地域の方に育てるうえで大切なこと等、指導・助言をいただきながら大切に育ててきました。また、代表者が枚方市役所に電話して出展依頼も行いました。子どもたちに自ら考えさせ、委ねられるところは委ねながら子どもたちの主体性をこれからも育てていこうと思います。